

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1650 / Viernes 28 de JUNIO de 2024

Bicilog reanuda el servicio de alquiler de bicicletas con equipos y aplicación de gestión renovados

Logroño reanudó la pasada semana su servicio público de alquiler de bicicletas con 100 bicicletas renovadas y nuevos candados en sus 26 puestos distribuidos por la ciudad, que se complementará próximamente con una segunda entrega de bicicletas que incluirá los primeros modelos eléctricos.

Cien nuevas bicicletas convencionales y 114 nuevos candados componen el renovado equipamiento con el que ha reanudado su servicio Bicilog. Los candados están dispuestos en las 26 estaciones distribuidas en diferentes puntos de la ciudad. Además del equipamiento, también cambia la aplicación a través de la cual se gestionará el servicio, que será la app 'Nestbike Bicilog'.

En esta primera fase, tendrán acceso al nuevo servicio las 4.700 personas registradas en la anterior aplicación. En aquellos casos que tuvieran periodo contratado en los diferentes abonos, éste se respetará y se verá incre-



■ El concejal, Ángel Andrés, presentó los nuevos equipos.

mentado en un mes para compensar la falta de servicio durante la transición del sistema.

El equipamiento se complementará en las próximas semanas con una segunda recepción e instalación de equipos, en la que están previstos otros 256 candados, 150 nuevas bicicletas convencionales y las primeras 50 bicicletas eléctricas. La previsión con la que se trabaja respecto a la llegada de éstas últi-

mas será que se produzca en la primera quincena de julio. En la implantación de esta segunda fase, se abrirá el servicio al registro de nuevos usuarios.

La tarifa de uso puntual será de 0,10 euros por minuto (máximo, 15 € diarios) en bicicletas convencionales y de 0,20 €/minuto (máximo, 25 € diarios) en eléctricas. Habrá cuatro tipos de abono: el diario, a 5 euros/día; el semanal, a 12 €/semana; el mensual, a 24 €/mes; y el anual, a 36 €/año. El tiempo de uso de cada servicio es de 45 minutos, para fomentar la movilidad, con una espera de 15 minutos entre usos y penalizaciones si se supera.

Los nuevos equipos incorporan mejoras sensibles tanto en ergonomía como en seguridad. Con todo, desde el Ayuntamiento se hace también una llamada a la responsabilidad de los usuarios y del público en general respecto a la adecuada conservación de los equipos, para lo cual se pide la colaboración ciudadana.

Mejores servicios para una ciudad más saludable

El servicio de alquiler de bicicletas de Logroño vuelve a ponerse en marcha con mejoras sensibles en muchos factores que estoy convencido de que los logroñeses van a apreciar.

Es una buena noticia en lo que respecta a los recursos de movilidad dentro de la ciudad, que se enmarca en la apuesta que hacemos desde el Ayuntamiento por darle un mayor protagonismo al peatón, al transporte público colectivo y a la bicicleta para favorecer la sostenibilidad y avanzar hacia una ciudad climáticamente neutra.

Es una buena noticia también desde el punto de vista de la mejora de los servicios públicos, al optimizar de forma evidente la usabilidad de los recursos que se ponen a disposición de los ciudadanos, con equipos más ergonó-

micos y que se completarán en los próximos días con la incorporación de las primeras bicicletas eléctricas, que ampliará también el rango de usuarios potenciales de las bicicletas.

Y espero de corazón que sea también una buena noticia para avanzar en las pautas de civismo. La modernidad de los nuevos equipos y sus sistemas de seguridad invitan a hacer un uso adecuado de los mismos, pero nunca está de más llamar a la colaboración ciudadana y a la responsabilidad en el uso. Conseguirlo sería otra excelente noticia.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño

El Ayuntamiento refuerza el firme de siete calles en la ciudad por valor de 168.305 euros

El Ayuntamiento de Logroño realiza en estos días una nueva campaña municipal de asfaltado y refuerzo de firme en diferentes calles de la ciudad con zonas deterioradas como pequeños hundimientos y grietas.

El Ayuntamiento está invirtiendo en estos días 168.305 euros en una nueva campaña municipal de refuerzo de firmes y asfaltado que incluye actuaciones en siete calles de la ciudad, seis urbanas y una en suelo industrial.

Las obras se han llevado a cabo en los últimos días en la avenida de Burgos (a la altura del supermercado), en la calle Clavijo, calle Chozo (ésta última en el polígono de La Portalada), calle Chile (entre Duques de Nájera y Huesca), avenida Club Deportivo

(entre Diego de Velázquez y República Argentina) y Beatos Mena y Navarrete (entre avenida de la Paz y Cigüeña). Estas actuaciones, que concluirán próximamente con las obras en el Paseo del Prior, fueron adjudicadas por la Junta de Gobierno Local a la empresa Ismael Andrés, S.A. por un importe de 168.304,78 euros.

Este tipo de obras consisten fundamentalmente en el fresado previo de las capas deterioradas, el refuerzo con una capa de firme nuevo de unos cinco centímetros de grosor y el repintado de la señalización horizontal en las vías en las que se actúa.

Además de las citadas labores fundamentales, en estos trabajos de renovación de fir-



■ Campaña de refuerzo de firme.

mes también se realiza el tratamiento de las juntas transversales, con la consolidación y sellado de las trabazones en el asfalto.

MEDIO AMBIENTE

Comienza el soterramiento de los contenedores de Bretón de los Herreros

Mejorar la accesibilidad y el tránsito en la calle Bretón de los Herreros y reducir las molestias a los vecinos. Con estos objetivos, se han puesto en marcha las obras de soterramiento de los contenedores.

Esta actuación del Ejecutivo local se une al reciente soterramiento de los contenedores de Avenida de Portugal, con un importe global de 484.000 euros, financiados con fondos europeos. En concreto, ambas forman parte del proyecto 'Logroño, destino de compras', financiado con los Fondos Next Generation E.U., y previsto para la zona de

las Cien Tiendas y zonas comerciales y turísticas adyacentes.

La previsión respecto a las obras es que duren en torno a dos meses de manera que en septiembre los nuevos equipamientos puedan estar operativos. Provisionalmente, los actuales contenedores de Bretón a la calle María Zambrano, al espacio reservado para ellos hasta la finalización de las obras.

Por su parte, han comenzado las catas de prospección del terreno en Bretón de los Herreros en la zona actual del tren de contene-



■ Las obras durarán unos dos meses y los contenedores soterrados estarán operativos en septiembre.

dores, donde se ubicará la nueva línea de contenedores soterrados, que recogerán todas las fracciones (papel y cartón, envases ligeros, fracción resto, fracción orgánica y vidrio).

DIVERSIDAD

El Ayuntamiento de Logroño recibió la bandera LGTBIQ+ con motivo de la celebración del Orgullo

El alcalde, Conrado Escobar, acompañado por la concejala de Gobernanza, Igualdad y Portavocía, Celia Sanz, y otros miembros de la Corporación municipal, recibieron de mano de los representantes de la asociación Gyl da la bandera LGTBIQ+, que ondea en estos días en el Consistorio.

Escobar destacó el carácter de "ciudad diversa y de convivencia" de Logroño y aseguró "nuestro compromiso de seguir colaborando para garantizar la libertad y el respeto a todas las personas".

Además del acto simbólico, el Ayuntamiento colabora también con la organización de la 'Semana cultural del Orgullo LGTBIQ+' con la cesión de los espacios que acogen desde el día 21 las diferentes citas y el equipamiento básico para el desarrollo de los actos, que se cerrarán el sábado 29 con la Marcha del Orgullo LGTBIQ+ de La Rioja 2024.

■ El alcalde, concejales y miembros de Gyl da colocaron la bandera en el balcón del Ayuntamiento.



Farmacéuticos y servicios de emergencia se unen a la red de detección de soledad no deseada

Las farmacias de Logroño colaborarán en la detección de casos de soledad no deseada con el Ayuntamiento de Logroño, que plantea esta cuestión como una de sus prioridades en el ámbito social.

Mediante el acuerdo alcanzado con el Colegio oficial de Farmacéuticos de La Rioja, varios de sus colegiados voluntariamente contarán en sus establecimientos con un 'buzón de la soledad' que permitirá que las personas que lo necesiten puedan rellenar un formulario y solicitar apoyo.

Dicho buzón se revisará al menos semanalmente por su personal y las solicitudes se derivarán a los servicios profesionales especializados del programa Logroño Acompaña.

Además, los profesionales de la farmacia podrán recibir formación específica y contarán con herramientas prácticas, como una guía detallada, para facilitar la detección de situaciones de soledad entre los mayores.

Este nuevo paso en la creación de una red de apoyo en la detección de situaciones de soledad no deseada, con especial incidencia en la población de personas mayores, se une a otros dados a partir de los acuerdos adoptados en la Mesa de la Soledad, creada recientemente.

En ese sentido, se ha definido un protocolo preventivo en la actuación de cuerpos y fuerzas que intervienen en situaciones de emergencias. Y, en la misma línea, se busca



■ Representantes municipales y del Colegio de Farmacéuticos presentaron la campaña.

implicar próximamente a otros dos sectores: la hostelería y el comercio.

VIDA SANA

Programas para envejecimiento activo a través de la estimulación y las relaciones interpersonales

'Despierta con Logroño Acompaña', contempla actividades para hacer ejercicio, baile y relacionarse con otras personas en diferentes lugares de la ciudad este verano, de forma gratuita. Además, el Ayuntamiento ha programado una nueva edición del 'Programa Vida Sana', destinado a fomentar una vida activa y saludable durante esta etapa de la vida.

En julio empieza una nueva edición del programa 'Despierta con Logroño Acompaña', organizado por el Ayuntamiento de Logroño para que las personas mayores puedan relacionarse y no se sientan solas. Contempla 48 actividades durante

los meses de julio, agosto y septiembre, en horario de mañana y gratuitas, distribuidas por los diferentes barrios de la ciudad.

Por otro lado, el Consistorio ha presentado el 'Programa Vida Sana', que ofrece una serie de recursos para mejorar la salud y el equilibrio emocional de las personas mayores de 65 años. Aquellas personas que lo deseen, pueden apuntarse de forma presencial, del 1 al 31 de julio, en la Unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Logroño, en horario de 9:00 a 14:00 horas, a los grupos de 'Vida sana' del curso 2024-2025 organizados para promover un envejecimiento activo.



El programa cuenta con 400 plazas distribuidas en 28 grupos.

SERVICIOS SOCIALES

30 años de Centro Social Las Fontanillas

El Centro de Servicios Sociales Las Fontanillas celebró recientemente su 30º aniversario siendo un referente para casi 28.000 logroñeses que viven en la zona oeste con un acto participativo que contó con la presencia del alcalde.

El entrañable acto de celebración contó con la colaboración de varios de sus usuarios, que participaron con poesía y representaciones dramatizadas, y permitió trazar una línea de vida de la actividad del centro en sus treinta años de vida, con un cambio

considerable desde la inicial zona rodeada de huertas hasta su actual configuración.

Las Fontanillas atiende a una población total de 27.498 personas en la zona oeste más 236 en El Cortijo. Los profesionales, que empezaron siendo tres trabajadores sociales y tres educadores, han pasado a ser seis trabajadores sociales y una educadora, además de dar cobertura a diversos programas de vida sana, intervención familiar, Logroño Acompaña o Logroño Comunitario.



■ El acto por el 30º aniversario de Las Fontanillas reunió a usuarios y vecinos.

El torreón del Espolón ya es de todos los logroñeses

El Ayuntamiento de Logroño e Ibercaja formalizaron la donación del emblemático Torreón del Espolón de Logroño, conocido popularmente por su sirena, campanario y reloj.

Ya se ha firmado una escritura pública e inscripción registral de los bienes descritos en el torreón con el carácter de bienes patrimoniales. En concreto, el espacio y los bienes que forman parte del mismo son: cuarto o torreón en planta ático de 29,69 m²; reloj con su mecanismo; tambor con melodía de carrillón; conjunto de sonería de siete campanas; esferas de fachada; y sirena.

El alcalde de Logroño subrayó el compromiso del Ayuntamiento con la preservación y promoción del patrimonio y señaló que “este torreón, con su sirena, campanario

y reloj, forma parte de nuestra historia, de nuestra cultura social y patrimonial, que viene acompañando a muchas generaciones de logroñeses”.

En este sentido, Conrado Escobar destacó que se están dando los pasos necesarios para su protección y se seguirá trabajando en la divulgación de su valor histórico porque “este no es solo un elemento para la nostalgia, sino que tiene que ser un elemento para el disfrute de todos los logroñeses y es nuestra intención que este mirador que tiene unas vistas inmejorables forme parte de un circuito emocional y turístico que pueda ser disfrutado por todos”.

■ Ayuntamiento e Ibercaja formalizaron la donación del torreón.



OFICINA MUNICIPAL DE INFORMACIÓN AL CONSUMIDOR

Ante las esperadas **REBAJAS...** ¿qué tenemos que tener en cuenta?

Llega la temporada de rebajas de 2024, una oportunidad magnífica para invertir bien y comprar lo que necesitamos. Antes de lanzarse a comprar, le damos algunos consejos:

1.- **Hacer recuento de lo que se necesita y apuntarlo en una lista** antes de salir, para evitar comprar cosas innecesarias, solo por gusto y no por necesidad.

No se lance a ciegas. Evite caer en el consumo excesivo: aproveche para equiparse con mejores precios sin dejarse llevar por compras impulsivas. Enumere los artículos que necesita para ir directo a lo necesario y no caer en reclamos visuales.

Premisa para la ropa: “sacar antes de meter”. Hacer limpieza de armario es fundamental: verá que tiene cosas que no se pone y ahora le podría apetecer.

Apunte las fechas exactas y aperturas de las tiendas (tanto físicas como *online*). Por norma general, en las tiendas físicas las rebajas comienzan el día 30 de junio, pero atención porque el mercado *online* condiciona.

2.- **Asegurarse de que junto al precio rebajado** (que suele ir en rojo) **aparece el precio original** (en azul) o bien indica de forma clara el porcentaje de la rebaja.

3.- **La calidad** de los productos rebajados **no debe diferenciarse** de la que tenían antes de estar rebajados.

4.- **Pregunte las condiciones de pago o devolución:** a veces, las condiciones de devolución no recogen la norma de devolver el dinero en efectivo, sino en una tarjeta canjeable. En caso de condiciones especiales para el periodo de rebajas (limitaciones en el medio de pago o en devoluciones), debe indicarse.

Si el producto está en perfecto estado, el establecimiento no está obligado a cambiarlo (salvo si así lo anuncia o publicita

expresamente), aunque la mayoría de los comercios lo hacen, pues es una buena práctica comercial. Pueden cambiarlo también por otro artículo o un vale.

En las compras *online*, tiene 14 días naturales para devolver su compra si no le convence.

5.- **Invierta en básicos** sobre todo en casos de ropa o en artículo electrónicos. En prendas, le sacarán del mayor número de ‘no sé que ponerme’.

6.- **Piense de cara a la próxima temporada.** No se ciegue sólo con la ropa de verano. Si encuentra prendas de invierno a buen precio, cuando llegue el frío, lo agradecerá.

7.- **No pierda el tique de la compra**, por si hubiese alguna complicación con la compra o la prenda. Para proceder al cambio o devolución, facilita el trámite.

8.- **Priorice comercios adheridos al sistema arbitral de consumo.**

En el periodo de rebajas SE RECORTAN LOS PRECIOS, PERO NUNCA LOS DERECHOS que tiene como consumidor. Y, si se presenta algún conflicto: OMIC AYUNTAMIENTO DE LOGROÑO





La Banda de Música de Logroño da 5 conciertos este verano

La Banda de Música de Logroño da 5 conciertos este verano. Los conciertos van a ser en la Concha de El Espolón y son gratuitos.



El primer concierto es el **sábado 29** de junio a las 10 de la noche.

La Banda de Música va a tocar canciones de pop y de rock.

Algunas canciones son:

- de Bon Jovi,
- de Mecano,
- de Deep Purple
- y música disco.

Los siguientes conciertos van a ser los jueves a las 8 y media de la tarde en la Concha de El Espolón. Van a ser de diferentes temas.

El jueves **4 de julio** es de música clásica, de músicos como Bach o Mozart, entre otros.

El jueves **11 de julio** es de música de circo.

El jueves **18 de julio** es de zarzuela. La Banda de Música tocará canciones como 'La verbena de la Paloma' o 'El pasacalle de los nardos'.

Zarzuela

Obra de teatro musical muy típica de España. Los actores cantan y hablan.

El jueves **25 de julio** es de música del 'Camino de Santiago'. La Banda tocará canciones de músicos que son de diferentes ciudades por las que pasa el 'Camino de Santiago'.

El director de la Banda de Música de Logroño es José Ángel Cabezón.



■ La concejala de Cultura, Rosa Fernández, presentó el programa junto al director de la banda.

 **PARTIDO POPULAR**

› “Idea fija o persistente que ocupa el pensamiento”. Así define la RAE la palabra obsesión. En ocasiones utilizada con una connotación negativa. No es este el caso.

El Partido Popular de Logroño tiene una obsesión, una de las buenas, con la limpieza, la seguridad y el disfrute de nuestra ciudad. Una medida tras otra dirigida a conseguir que Logroño sea una ciudad que podamos disfrutar todos. A las campañas de limpieza intensiva, la modificación del sistema de recogida de

Logroño limpio, seguro y para disfrutar

residuos, la especial vigilancia de la Policía Local a la hora de sancionar conductas incívicas se une ahora una nueva medida para garantizar el ocio responsable y la concordia entre vecinos, hosteleros y consumidores.

Que Logroño está más limpio desde aquel cambio cromático de junio del 2023 lo dejamos al juicio de cada vecino, y aunque los indicadores invitan a valorarlo positivamente, el compromiso con la mejora constante en este aspecto es inagotable. Del mismo

modo, el trabajo de vigilancia de conductas incívicas, perfectamente constatable por el número de sanciones y las campañas de concienciación son un ejemplo expreso del nuevo rumbo del Ayuntamiento.

Desde el Partido Popular queremos reiterar el compromiso con nuestros vecinos que nos lleva a seguir escuchando, dialogando y consensuando posturas, teniendo en cuenta a todos los agentes que conforman nuestra ciudad, para seguir construyendo un Logroño mejor.

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› En los últimos días, hemos conocido que el equipo de gobierno del PP asume que fue un “error” tachar de “error de comunicación” el anuncio del posible carril bici en la calle Bretón de los Herreros. Y es que el PP de Conrado Escobar, superándose a sí mismo, reconoce ante el Ministerio y la Comisión Europea, que ha cometido un “error al cuadrado”. Un nuevo disparate fruto de la tozudez de un PP, que prefiere poner en riesgo 6,5 millones de euros de fondos europeos, a reconocer que lo sensato, lo coherente y lo que se

Inacción o acciones erróneas del PP de Logroño

financió fue el carril bici en Avenida de Portugal. Por lo que volvemos a hacer un nuevo llamamiento al Sr. Escobar, y van veisiete, para que recupere la senda del sentido común y deje de inventar fórmulas basadas en corregir el error del error.

Y mientras en otras materias, el equipo de gobierno del PP se muestra inactivo. Nos referimos a las Viviendas de Uso Turístico (VUT), una problemática que tanto el Gobierno de España como diferentes ciudades de distinto signo ya están abordando, pero que en Logroño,

pese a las iniciativas y preguntas que hemos realizado desde el Grupo Municipal Socialista, parece que al PP de Logroño y de La Rioja, les parece un asunto menor. En este sentido, los socialistas reiteramos la necesidad urgente de, tal y como se comprometieron hace seis meses el equipo de gobierno, zonificar, regular y supervisar sin mirar hacia otro lado. Eso sí, para regular hay que conocer y para conocer hay que tener ganas de conocer, y el Sr. Escobar y su equipo, con su inacción, dejan claro que no las tienen.

 **VOX**

› Ramblasque se trata del único sector urbanizable delimitado que no ha sido desarrollado de todos los contenidos en el programa de 1998. El sector cuenta con Plan Parcial aprobado en julio de 2003, y con Junta de Compensación constituida en 2005. El proceso se paralizó al considerar tanto la Junta de Compensación como el Ayuntamiento inadecuado el uso y una densidad muy baja. Así que esto motivó un nuevo convenio en mayo de 2008 en el que se planteaba una modificación del Plan General para variar las determinaciones de éste sector. Avenida de la Sierra es el vial previsto en el Plan General de

RAMBLASQUE tiene solución

Logroño, paralelo a Avenida de Madrid en sentido Oeste, que, ante la imposibilidad de ampliación de esta última, debe servir de vial de alta capacidad para la Zona Sur, como eje vertebral del futuro sector Ramblasque.

Transcurrido más de un año de la nueva legislatura, y casi dos años desde la presentación de la propuesta en el ayuntamiento, el sector sigue siendo uno de los sectores más claros y sólidos a efectos de expansión de Logroño, clave no solo para el desarrollo urbanístico, si no para las propias conexiones con los municipios limítrofes. Pues sigue paralizado por la inacción del

presente y de los anteriores equipos de gobierno.

Desde que llegamos al Ayuntamiento dijimos que trabajaríamos en todas aquellas causas y actuaciones que pensábamos que eran buenas para la ciudad. Desde VOX vamos a llevar una próxima moción al pleno para que de una parte se Proceda a una Modificación Puntual del Plan General en el sector Ramblasque y por otra parte se constituya una comisión de trabajo para por fin impulsar y supervisar una nueva ordenación y ejecución ágil, eficaz y coordinada entre Ayuntamiento y Junta de Compensación.

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› ¿No os parece que estamos atrapados en un eterno juego de la oca? Donde cada decisión sobre el carril bici nos lleva de oca en oca y tiro porque me toca. Hace un año, el Ayuntamiento eliminó el carril bici de Avenida de Portugal, ahora, el nuevo plan es trasladarlo a la calle Bretón de los Herreros, una idea más absurda.

¡Qué gran idea! Una calle semipeatonal llena de terrazas y peatones, perfecta para que los ciclistas esquiven mesas y sillas. Luego, el propio alcalde desmiente a su concejal y asegura que fue un error de comunica-

"De oca en oca y el ridículo nos toca"

ción. Pero, sorpresa, las nuevas alegaciones al Ministerio vuelven a poner sobre la mesa la idea de Bretón. ¿Estamos jugando al teléfono roto?

El Ministerio de Transportes fue claro: o restituimos el carril bici original o devolvemos los 6,5 millones de euros de fondos europeos. Pero aquí estamos, proponiendo soluciones inverosímiles y jugando con el futuro de nuestra ciudad. Mientras tanto, los ciclistas siguen sin una infraestructura segura. ¿Por qué? Porque parece que la prioridad es mantener a unos pocos

contentos, aunque eso signifique hacer el ridículo.

Lo más irónico es que algunos hosteleros, supuestamente afectados, ni siquiera apoyan esta medida. Pero el Ayuntamiento sigue adelante, ignorando recomendaciones técnicas, protestas ciudadanas y el sentido común. Esta es una muestra de cómo la política mal entendida puede hacer retroceder a una ciudad entera.

Es de sabios rectificar, pero de necios insistir en la necedad.

 **PARTIDO RIOJANO**

› Esta semana hemos vuelto a asistir a un nuevo capítulo de la política errante del señor Escobar a cuenta del carril bici de avenida de Portugal. ¿Nuevo error de comunicación? Está claro que ya no cabe este argumento. La primera vez que lo esgrimió como salvavidas para desdecirse de su idea de que confluyeran bicicletas, peatones y terrazas por Bretón de los Herreros tuvo cierto efecto. Hasta que comprobamos que en las primeras alegaciones que había presentado al Mi-

Conrado y sus errores de ¿comunicación?

nisterio de Transportes figuraba esta calle como alternativa a la eliminación del eje ciclista de avenida de Portugal.

Pero es que ahora la historia se repite. Nuevas alegaciones con el mismo argumento: el carril bici por Bretón de los Herreros. Desde el Partido Riojano ya advertimos que estaban en riesgo 6,5 millones de euros que había aportado Europa al Ayuntamiento de Logroño. Pero de nuevo nos vemos obligados a alertar de que no solo peli-

gran estos fondos, sino que además el Ministerio puede imponer una sanción económica a la ciudad por anular el eje ciclista sin autorización.

Hay que recordar que la situación financiera del Ayuntamiento de Logroño no es óptima. Solo quedan 148.000 euros para situaciones sobrevenidas y hay 4,7 millones de euros de déficit. No podemos permitirnos una multa millonaria. ¿Será el momento de recuperar el carril bici por avenida de Portugal?

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Nuestros ríos son... la vida.** Hasta el 10 de noviembre.
- **Del Plano al Volumen.** Hasta el 28 de julio.
- **Agua, nuestra especialidad.** Hasta el 1 de septiembre.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **'El Camino del vino'.**

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **El rostro de la India.** Marisa Iriarte. Hasta el 31 de julio.
- **Biblioteca ilustrada de Manuel Romero.** Hasta el 29 de junio.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **'Espíritu del Vino'.** Hasta el 21 de julio. Exposición de fondos del Museo Vivanco.

LA GOTA DE LECHE

- **Animal Doméstico.** Álvaro Morón. Hasta el 28 de junio.
- **Trekking por el Huayhuash Peruano.** Experiencias de la Viajateca. Hasta el 28 de junio.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **28-junio.** 12:00 h. **Club de lectura** para mayores de 65 años. / 12:30 h. **'La Plaza de los Cuentos'**, narración oral con Lupe Estévez. 18:30 h. **Hospital de libros.** Para niños y niñas de 3º Infantil a 2º Primaria.
- **29-junio.** 11:00 y 12:00 h. **Cuentos con lógica.** 'El medio pollito'. / 11:00 y 12:00 h. **Espacio ArteFábrica** 'Letras iluminadas del siglo X', impartido por Valle Camacho.
- **2-julio.** 11:00 h. **Cuento 'Mapache quiere ser el primero'** de Susanna Isern.
- **4-julio.** a las 11:00 h. **Radio veraniega.** Para niños y niñas de 9 a 12 años.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **Exposición 'Conservatorio I'** de Elia Casas. Cianotipias. Hasta el 18 de septiembre.
- **28-junio,** 17:30 h. **Cuenta Cuento: 'La Bandada'** con Lupe Estevez. Público familiar. / 21:30 h. **Narración oral** con Lupe Estevez. Para público adulto.
- **29-junio,** 12:00 h. **Taller de Lectura** para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **3-julio,** 19:30 h. **Actividad 'Juegas conmigo'**. Para niños y niñas de 8 a 12 años.

PUNTO DE LECTURA 'LA PAJARERA'

- **29-junio,** 12:00 h. **Trueque de Libros.**
- **29-junio,** 12:30 h. **'La Plaza de los Cuentos'**, narración oral con Lupe Estévez.
- **4-julio.** 18:30 h. **Taller 'Círculo cromático'**

LAS NORIAS. BIBLIOPISCINA

- **1-julio,** 18:00 h. 'El fantasma de las bragas rotas' de José C. Andrés. Edad: 5-8 años.
- **3-julio,** 18:00 h. 'Telma el unicornio' de Aaron Blabey. Edad: 5-8 años.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **29-junio,** 12:00 h. **La Hora del Vermut Riojano.** Entradas: logrono.sacatuentrada.es
- **1-julio,** 18:00 h. **Presentación de los vinos galardonados en la XV edición de los Premios Ecovino 2024.**
- **4-julio,** 19:00 h. **Visita guiada y cata** de 4 vinos de 4 bodegas de Logroño. Entradas: logrono.sacatuentrada.es

LA GOTA DE LECHE lagota.es

- **29-junio,** 12:00 h. **Café filosófico.** IV Edición del Barullo Fest. Del 1 al 5 de julio de 2024.
- **5º Concurso de Creación Digital 'FASE C'.** Para jóvenes de 16 a 35 años.
- **18º Concurso Gota Music 'Cover edition'.** Para jóvenes de 16 a 35 años.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **28-junio,** 19:00 h. **Concierto 'Del plano al volumen'. Dibuja la música.** Exterior de la Casa de las Ciencias.
- **2-julio,** 10:30 h. **Taller de Robótica.** Para niños de 6-8 años. / 12:00 h. **Taller 'Bichos, bichos'.** Para niñas-os de más de 6 años.
- **3-julio,** 10:30 h. **Taller 'Calculadora manual'.** Para público adulto, jóvenes y familias a partir de 9 años. / 12:00 h. **Taller 'Anfibios y reptiles'.** Para niños-as de más de 8 años.
- **4-julio,** 10:30 h. **Taller de Robótica.** Para niños-as de 9-12 años. / 12:00 h. **Taller para todos los públicos 'Aprendiz de rastreador'.**

CASA DE LA DANZA casadeladanza.com

- **28-junio,** 18:00 horas. Proyección de **'Romeo&Julietta'.**

AULA MEDIOAMBIENTAL de LA GRAJERA

- **29 y 30 de junio,** 11:00 y 13:00 h. **Arte y naturaleza.**

CONVOCATORIAS

- **Rutas de la Igualdad.** 30-junio, 12:00 h. Ruta **'Callejamos en familia'.**
- **Ciclo de Verano 2024. Banda de Música de Logroño.** 29-junio, 22:00 h. Paseo del Espolón. **Tributo al Pop/Rock.**

Edita:  **Logroño** Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.

 Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el XX de julio de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO: Teléfonos: **010 / 941 27 70 01**



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 15:00 horas		9:00 - 11:45 horas	12:00 - 15:00 horas
L	Juan Boscán (Estambrera)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avenida Zaragoza C/ Pradejón (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: **900 710 010**

CINE, TEATRO, MAGIA, MÚSICA y ÓPERA en el TEATRO BRETÓN

La programación del Teatro Bretón de agosto a diciembre incluye 14 espectáculos escénicos entre teatro, ópera, magia y música. Además, durante el mes de agosto tendrá lugar un ciclo de cine en versión original; en los meses de octubre y noviembre se celebrará el 45º Festival de Teatro, y en noviembre el ciclo de Zarzuela de la CLA Pepe Eizaga.

El programa comienza en agosto con el **CICLO DE CINE EN V.O.**, formado por ocho películas que se proyectarán en versión original subtitulada. En concreto, el ciclo está compuesto por las siguientes cintas: **'Música'** de Angela Schanelec; **'Houria'** de Mounia Meddour; **'Justicia para Sohee'** de July Jung; **'Hate songs'** de Alejo Levis; **'La chica que sonaba'** de Fien Troch; **'R.M.N.'** de Cristian Mungiu; **'El regreso de las golondrinas'** de Li Ruijun y **'Un sol radiant'** de Mònica Cambra y Ariadna Fortuny.

La programación de **TEATRO** comienza el 14 de septiembre con **'Robots'**, un *thriller* que fusiona el lenguaje teatral con el lenguaje cinematográfico. Posteriormente se han programado 3 obras dentro 'Teatro en San Mateo', que comenzará el 21 y 22 con **'Que Dios nos pille confesados'**, una comedia dirigida e interpretada por Josema Yuste.

El 23 y 24 de septiembre será el turno de **'Las que gritan'**, una obra con tono de comedia en la que se refleja una realidad descontrolada, divertida, mística y en ocasiones, surrealista. Por último, el 25 y 26 de septiembre se podrá disfrutar de **'Una semana nada más'**, una comedia sobre las relaciones de pareja y amistad.

El mes de diciembre, comienza el viernes 6 con la obra **'Hechos y faltas'**, una hilarante historia sobre los límites que separan la libertad narrativa de la ficción. El sábado será el turno de 'Remátame

otra vez', una comedia de misterio donde hasta el muerto puede ser el asesino. La obra **'Querida Ágatha'** llegará el 13 de diciembre, para acercarnos a una reunión entre dos gigantes de la literatura: Agatha Christie y Benito Pérez Galdós.

Las propuestas teatrales incluyen **'Un pez en el corazón'**, dirigida al público familiar y de la que se podrá disfrutar el 15 de diciembre. Se trata de un viaje para aprender lo que es la resiliencia y de esa manera saber afrontar las situaciones vitales más difíciles.

El espectáculo de **MAGIA** **'Ilusionarte'** de Jorge Blass será el 27 de septiembre. Un viaje a la más pura esencia del ilusionismo. Durante 75 minutos el público jugará, fantaseará y participará en las experiencias mágicas de forma interactiva.

Dentro de las propuestas de **MÚSICA** está **'HA.YA.TO'** el 24 de noviembre, un espectáculo enérgico y sofisticado que nos traslada a Japón. **Ismael Serrano** llega con su gira 'La canción de nuestra vida' el 5 de diciembre, donde vuelve a sorprender con un espectáculo lleno de poesía. Asimismo, se podrá disfrutar de la gira **'Celtic Sea'** de Carlos Núñez el 12 de diciembre.

La Temporada de **ÓPERA** comienza con **'Tosca'** de G. Puccini el 6 de noviembre y **'Il Trovatore'** de Giuseppe Verdi de la que se disfrutará el domingo 9 de febrero de 2025.

